
○津軽森林管理署・金木支署の「採材

 

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

ど行うことで、国有林材を円滑・効果的に活用するように努めています。
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支署の「採材等現地検討会」に参加しました。
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検討会」に参加しました。 

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

平成２８年６月２９日（水）から７月１日（金）にかけて、３日間で３箇所連続の採材現地検討会が

今泉国有林で開催

なる中、津軽森林管

 

、今回の検討会で

の品等格付けについて

最後に労働災害対策

資源活用に貢献していきたいと考えています。 


